

Sheyenne (Chien Loup de Saarlos)

On t'a accueilli dans notre maison parce que tu étais âgé et que les gens ne s'encombrent pas d'animaux âgés. On t'a accueilli parce qu'il ne te restait pas trop longtemps à vivre ; on savait qu'on pleurerait ton départ. On t'a accueilli parce que tu as été trop longtemps derrière les barreaux.

Tu n'as jamais obéi, tu as fait tes besoins dans notre maison, tu manquais d'éducation. On ne t'a jamais rien reproché. La première fois que nous sommes partis en promenade tu voulais te jeter contre les automobiles, sur les vélos. Mais très vite tu as compris qu'avec moi, rien ne pouvait t'arriver; tu te collais à ma cuisse et nous passions ensemble ce qui te paraissait être un obstacle, une voiture garée, des gens....

Petit à petit, tu as pris confiance. On t'a emmené faire les courses, à la mer, à la montagne, en forêt, chez des amis... Beau et noble, tu as fait l'admiration de tous. Dans la rue les gens se retournaient sur ton passage. Nous n'avons entendu le son de ta voix qu'une seule fois en 20 mois, lorsque tu as eu peur du cheval de nos voisins.

Pour ta fin de vie, on est allé au-delà de l'acceptable... Pourquoi ? Pour ton âme merveilleuse.

Présence silencieuse d'un loup captif des humains, nous sommes liés désormais.

## Merci Sheyenne

Je te rends hommage ainsi qu'à tous les animaux qui un jour (ou plus) dans leur vie passent par un refuge.

## Catherine Chaumont